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理事長　　高橋　房恵

新年のお慶びを申し上げます｡本年もご協力の程宜しくお願い申し上げます｡

持励ま擦学椀･学報卒業生　　　　　　　　　　　　　　　握堂密士棉南中地区

峰露ちいねうつとい

会和ら年ZO嵩を祝う集い　　1棚田(土)富士宮市役所7轄持大会臨書
2〇歳を迎えた皆さんを視福する雄大な富士山と日本晴れの空の下へ富士宮市役所7階会議室にて｢特別

支援学校･学級　2〇歳を祝う集い｣が24名の2〇歳の方々を迎えて挙行されました｡

まずへ1月1日に発生した能登半島地震の犠牲者を悼み全員で黙祷を捧げました｡次に須藤秀忠市長より

励ましの言葉を､高橋理事長よりお祝いの言葉をいただきました｡続いて来賓､恩師の紹介がされました｡

そして. 2〇歳を迎えた皆さんに加藤副理事長がインタビュ-する形で所属や頑張っていることなどが披露

されました｡自ら近況やこれからの抱負を語ってくれる万もいました｡続いて.市と育成会からの話念品が

市長と理事長から-人一人に贈呈されました｡

最後に代表で佐野嘉彦さん(いずみ)が感謝の言葉を述べへ更なる飛躍を誓いました｡中川実行委員長の

閉会の言葉で会は終了しました｡記念撮影のあと歓談に移り､久しぶりに再会した恩師へ仲間との輔が広が

り､話は尽きないようでした｡

晴れの舞台に並んだ皆さんはそれぞれいろいろな事を乗り越えて今日を迎えたことと思います｡それを見

守るご家族のお気持ちを察すると感慨深いものがありました｡

思わぬハプニングの連続でしたがへ実行委員の皆様の奮闘と育成会の皆様へ富士宮東高福祉科有志ボラン

ティアの皆さんの籠力で無事遂行できました｡ありがとうございました｡

(報告者　富士根南地区　稲葉恵)



新　た　な　門　出

2o歳おめでとうございます!嚢

理事長挨拶i

二十歳をお迎えられた皆さま､ご成人おめでとうございます｡心よりお祝い申し上げます｡

さて､皆さまは成人になり､多くの権利や自由を得ますがへ　責任と義務も大きくなります｡これから

は､他人に気持ちもわかる優しさや広い視野を持って､天まで届くような高い志で､社会に貢献できる

大人になることを期待します｡そしてお父さんお母さんを大切にし､親孝行も忘れないでくださいね｡

大きな夢を持ち､目標に向かって邁進していってください｡

保護者の皆さま､子どもと出会って2〇年ですね｡楽しいときも､悲しいときも､苦しいときも､

たくさんあったことと思います｡この良き日を無事に迎えることがで

在韓発喜さん

き､本当におめでとうございます｡これからは親離れ･子離れも頭に
涛

入れながら､子どもの横に立って､ -緒に歩んでいってください｡

新成人の方のご家族からメッセージをいただきました

十歳を祝う集き

嘉彦君､成人おめでとう｡

今日からあなたも大人の仲間入りですね｡

そして毎日笑顔をありがとう｡
これまでの道のり､簿しい事､楽しい事､嫌な思いをした事､
たくさんありましたが全てが良い思い出です｡
今では愚やかでとても優しいお兄さんに育ってくれました｡
社会人になってからも,仕事に家事の手伝いにと
前向きに取り組む姿を見ていると､親としてとても嬉しく思います｡
この先､上手くいかない事もあると思いますがへ背伸びせず
あなたのペースで進んで下さい｡
これからの人生が､毎日元気で幸せに満ちている事を
心より頼っています｡　　　　　　　　　父と母より

｢二十歳を祝う集い｣では､大勢の方にお祝いして頂き､感謝しております｡

小さい頃は,パニックを起こす事が多かったりへ落ち着きが無かったり-
不安な事もありましたが､沢山の人の支えや温かい見守りの中で成長できたこ~　とを､とても有り難く思います｡

のんびり屋の息子ですが,毎日ふじさんで頑張っています｡社会人としても少し
ずつ成長していることを感じています｡これからも,健康で朗らかに毎日を過ご

∴　して欲しいと思います〇
三　実行委員の皆様､心こ残る集いを,ありがとうございました｡学生ボランティア

の皆様も笑顔で親切に接して下さり､ありがとうございました｡
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産茜義美読さん

岩讃馨争さん

鼓大鏡､はたちおめでとう｡そして､ありがとう｡

赤ちゃんの頃からシャイで,日々まったり過ごしている｡と思いきや
母との鹿児島2人旅では､大人になったもんだ｡と感じました｡
日々､成長していたのです｡
｢ありがとう｣と言葉に出しては言えませんが､

安心､できる場や信頼できる方々が増えた事は､
鼓大胡の感謝｢ありがとう｣です｡
親にとっても､鼓太助が沢山の方と結びつけてくれたご縁を､
とても幸せに感じています｡
鼓太さんありがとう｡夢は,でっかくいきましょう!

【最大朗の夢】くれはすにあるアルミ缶を､

小さい時からアルミ缶が好きでした｡

買い物学習で､ビ-ルを買う｡

と主張したようです｡

アルミ缶愛は誰にも負けません月
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11スマス会　　　　合和5年I補3 El(日)椿社会鰹寮l寮Z会議室担当靴顔地区

今回へ　北部地区抵当としては初めての

クリスマス会を開催しました｡役員を含

む55名の会員さんに参加していただき欝`?AJ

ました.　　　　　　　　　　　　　　　　　*　-

今年は､コ-ルエ｣コンさんをお招き

し,会場の皆さんとクリスマスソングを

歌ったり､子供さんたちが前に出てダンスを一緒に踊ったり､手遊び｢やきいもグ-チ-パ-｣ではアンパ

ンマンのパル-ンプレゼントもありと､とても楽しく盛り上がりました｡

その後のビンゴゲ葛ムでは､ビンゴカ-ドとにらめっこしなから,読み上げられる数字に-喜一憂して盛

り上がりました｡

コロナ感染症が2類から5類に移行し,またインフルエンザが流行している中での開催に心配していまし

たがへ　ご参加くださった皆さんから｢楽しかったです月｣ ｢-人一人にお土産をありがとうございます｣と言

っていただき､役員一同嬉しく思いました｡

無事に終了できたのもへ　ご参加いただきました皆さま､準備･片付け等にご協力いた

だきました皆様のおかげです｡ありがとうございました｡心より感謝申し上げます｡

(報告者　北部地区　赤池さかえ)



社会人の会ケIスマスI I-スを作ろう月

=員"a(日)提当:ニ申地区

今年の社会人の会はクリスマスリ-ス作り､ 1○○均素材を使った簡単工作です｡

本人1 1名､付き添いの方含めて20名ご参加頂きました｡

まず､ i｣-スの土台にモ-ルを巻き付けて,ポインセチアを飾って出と手順通り

に進めましたがへ皆さんキラキラシ葛ルを貼る作業に特に真剣に取り組んでいました｡ほぼ予定通り-

時間で素敵なリ-スが完成しました｡同じ材料を使ったのに作り手の個性が感じられるリ-スになりま

した｡最後に自爆のリ-スを手に持って記念撮影､和やかに終了しました｡

(報告者　二中地区　佐野美保)



能登半島地震･ ･ ･　私持ちはとう憶える?

新年1月1日の夕刻､突然の大蛇震｡揺れの大きさと余震の多さは

過去に例のないものです｡おそらくテレビで感じる以上に凄まじいもの

だったことでしょう｡今はまだ多くの方の無事を願い､避難生活のご苦労が少しでも改善されることを

願うばかりです｡私たちはどう備える?

① ｢備蓄｣はやっぱり大事｡水や食事だけでなく､トイレ対策も大切なことがわかります｡

食品備蓄の基本はやはり､食べ慣れた物を人数分､できれば7自分｡ロ-リングストックで工夫して｡

水は1人1日3βx人数×できれば7自分｡ガスコンロやガスボンベへラップなども

またへ　下着やおむつなども必要です｡洋服や寝具へ　タオル､毛布などは. ｢捨てよう

かな｣をちょっと待って､災害用(洗濯できない場合の備え)に取っておいても｡

②済んでいますか? ｢耐震化｣や｢家具固定｣

富士宮市では令和6年度まで､ 1981 (昭和56)年5月末以前着工の木造住宅に限り､無料で耐震

診断を在っています｡耐震補強についての補助も行っていますのでぜひ耐震診断をお薦めします｡

また､家具固定を有ったり､ガラスの飛散防止フイルムを貼るのも大事です｡

③ぜひ｢避難行動要支援者名簿登録｣を=

昨年1〇月に市から郵送された｢避難行動要支援者名簿登録同意申請書｣の提出はされましたか?

1 2月末日までで-旦締め切りとなっていましたが､取りまとめの途上ですので､まだの万は電子申請

でも､郵送でも､ぜひ同意書を送付してください｡

平時から地区の自主防災会の方々や民生委員さんとつながっていることは大きな安心｡今後の個別の

避難計画作成へもつながっていきます｡ぜひ､制度を活用しましようI

④防災に関して.皆さまからのご意見を!

テレビの報道などで見る現地の様子から, ｢もしこれが富士宮だったら｣を考えると.様々な備えの

必要を感じます｡地区会などでもぜひ､防災について話し合ってください｡ご意見をお寄せください｡



11月25日(土)に第5回役員会を開催しました｡

今年度の残りの有事等について験討しました｡

次回は1月27日(土)開催です｡

行事 �%)9i&霎b�内容 

講演会 俑ｩfｹ�YW域ﾙ&霎b�｢障害受容の後へ周りの理解を求めていく過程にある幼 
児一学齢期の非会員のご家庭にも是非見てほしい｣とい 

う思いから､あすなろ園･特別支援学校小学部のご家庭 

圃 凾ﾉチラシを配布することとし､年内に配布した｡ 

来年度に向けて お子さんの年齢で �(hｧykzXﾘ)9冖xﾝﾙ��,ﾈ*育�+8/�/�鰄,)Yﾈ醜+8/�*�.x�ｪX�｢�･移住促進地域にも,福祉･特別支援教育の必要な人がいることを忘れないで 

ほしい｡交通面など自家用車ありきの現実｡ 

⇒市長表敬訪問など､市への要望を行っていく｡ 

･今の若いお父さんお母さんは､いろいろな福祉や特別支援教育の制度などを 

2グル葛プに分かれ �.h*ﾙ&ﾘ.x,�*(,ﾈ,X,ﾓ��

話し合いました ��ｸ+ｸ+�,�y�ﾈ檍,h+X,I�hﾝﾘ�8ｶ�*ｨ*�.��Jﾙ�ﾙ|ﾘ,ﾈｺﾘ嶌,h�ｨ,ﾈｺ雹���

次年度､テ-マをもった｢この指とまれ｣勉強会等の実施｡ 

･乳幼児の保護者の啓発･入会に力を入れてほしい｡ 

⇒各関係機関等との連携を強化していく 

社会人のお子さんを持つ役貝さんから川 

･｢土曜日に子どもを預ける所がない｣という意見がありました｡ 

シヨ-トステイは送迎をしなければいけないので時間的に難しい｡ヘルパ葛 

さんは人手不足で緊急時には対応できない,身内だけで頑張らないといけな 

い状況には限界がある｡⇒市には要望しています｡ 

☆桐北･大害士地区☆

11月4日(土)に第2回地区会を富士ミルクランドでの

炭火BBQとして親子4組8名で行いました｡晴天に恵まれ､三連休中の富士ミルク

ランドは人の出が多く賑やかでした｡

圏間　食

藍面壁
富士山を見ながら､地元の牛肉･豚肉や､ソ-セ-ジ･焼き野菜･焼きおにぎりをおいしくいただきまし

た｡食後は､子供たちの大好きなミルクジ工ラ-ドを食べ､皆さん大満足でした｡

屋外で食事をすることで､楽しいひと時を過ごすことができました｡ご参加いただいた皆様.ありがとう

ございました｡　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　(報告者　窪田由美子)

☆す問地区☆

11月11日(土)に上野会館中会議室にて､第2回地区会を行いました｡ 12名

(内本人1名)の会員さんにご参加いただきました｡翌月に迫った｢クリスマス

会｣の内容確認へ役割分担について話し合いました｡その後近況報告があり,とても

有意義な地区会となりました｡ご参加いただいた皆様､ありがとうございました｡

12月3日に無事クリスマス会を開催できました｡心よりお礼申し上げます｡

(報告者　赤池さかえ)



〇〇〇これからの予定〇〇〇

日時 �>�vR�場所 

1月2〇日(土)10:〇〇一 ��8圷ﾊy&ﾙ4���･��)9��ｩ&ｸ醜ﾊH�8橙�静岡シズウ工ル 

1月27日(土)19:00- ��ch��o�醜橙�福祉会館第1･2会議室 

2月3日(土)10:○○… 壷(i&霎i&霎h橙�南部公民館2階会議室 

2月4日(日)13:○○へ受付 佛ｹJﾘ4ﾈ888�6�99��]��福祉会館第1･2会議室 

13:3○○開始 �(+X+�*�*��*�,X/�5x82ﾚ8ﾏh��

2月4日(日)講演会時集金 俑ｩfｹ�YW域ﾙ&霎i&霎h橙�福祉会館第1会議室 

2月4日(日)講演会終了後 倅�(i&霎i&霎h橙�福祉会館第2会議室 

2月17日(土)1〇二〇〇- 儻域ﾘﾚｩ>ﾉ&霎i&霎h橙�富士根南公民饉和室 

2月18日(土)1〇二〇〇′- 俶ﾉ(i&霎i&霎h橙�福祉会館創作室 

2月22日(木)10:○○′- �+�,ﾈ輾,h-ﾈ.ｩ<�¥ｩ](股�福祉会館第1･2会議室 

バランスボ-ルやってみよう! 

3月2日(土)10:○○′- �?�(i&霎i&霎h橙�福祉会館創作室 

3月9日(土)13:30- �&霎i+x檍ｶ2�小泉しょく-る2階本部 

3月23日(土)19:○○へ ��hｸﾈ処*ｸﾇ�*ﾉo�醜橙�福祉会館2階大広間 

3月3〇日(土)午前予定 �+h.�/�-X*噂ｨ.ｨ橙�放課後等デイサービス じゃんぷ 

ご関係の皆さまには別途ご案内します= 

5月25日(土)10:○○′- ��c�異�;��ﾙ�ﾘ橙�福祉会館 

令和6年度は土曜開催!! 冰ﾉ.�,�?ﾈ.ｨ,H*�*(,H*ﾘ+�+8*"�安藤記念ホ-ル 

会費納入の高額I

噺年度憶向けこ各地区で地区会椰
子足されない手車｡

年会費書.〇〇〇円の納入を
高額いい持します｡

お子さんの所属先が変更になる方､

住所･電話番与奪に変更がある方は

地区の役員さんまでお申し出ください｡

能登半島地震義授金を募集します!
全国手をつなぐ育成会連合会では,この度の能登半島地震で被災

した育成会会員及び加盟事業所を支援するべく,義援金を集める

こととなりました｡静岡県育成会にとってはへ同じ東海北陸ブロッ

クでもありますので､ご協力のほどよろしくお願いいたします｡

問:令和ら年1月11日へ4月26日

役員会や講演会.この指とまれの際には

募金箱を設置します｡

地区会でも集めていただきますよう

お願いします｡

発行特定非営利活動法人富士宮奇手をつなぐ育成会 

〒418-0022富士富市小泉253○○2 

編集満広美加藤志乃米山かおり 

ご投蒋･ご意見等､大歓迎です!お待ちしています｡ 

囲12月､息子は広島一京都2泊3日の 
修学旅行に行ってきました｡中学時代はコロナで中 

止となってしまった修学旅行へそのリベンジも兼ね 

てしっかり旅程に京都を入れてくださる企画に.先 

生方の愛を感じずにはいられません◎感謝0 

原爆ド-ム･折り鶴タワ-での平和学習(今､大 

事ですよね!!)､世界遺産厳島神社参拝へ広島焼きを 

堪能して､京執こ移動して観光｡｡お金の管理や,自 

分の荷物を宅急厘で送ったり､タクシ-で移動した 

り,いろいろな経験ができました-月(清) 


